

ATLETISMO

La II Edelweiss Race ofrecerá dos circuitos

La carrera de obstáculos trata de sorprender a los participantes en sus recorridos de 6 y 13 kilómetros

HUESCA. - El domingo 12 de mayo se celebrará en Sabiñánigo la II Edelweiss Race, organizada por la Peña Edelweiss. Comenzará a las 10:00 horas en el Boulevard del Puente Sardas, junto a Pirenarium.

Se trata de una carrera de obstáculos que se desarrollará por el Puente Sardas, Sabiñánigo Alto y el Puente de Sabiñánigo.

Ofrece dos circuitos de distintos trazados y niveles. El primero de ellos tiene 6 kilómetros y 22 obstáculos, se podrá realizar en la modalidad competitiva o en la modalidad de disfrute, en la que se invita a acudir disfrutando.

El segundo es un circuito de 13 kilómetros y 26 obstáculos para deportistas de mayor exigencia y que transcurre por Sabiñánigo pueblo y los Capitellos.

Nuevos obstáculos, app y servicios en el móvil

En esta segunda edición se han creado nuevos obstáculos para sorprender a los participantes y se podrá seguir en directo el recorrido de todos los participantes mediante una app gracias al chip que llevará cada uno de los corredores. El chip servirá también para que cada participante



Uno de los participantes en la edición del pasado año.

pueda recibir en su móvil el tiempo que le ha costado realizar la carrera, la posición en la que ha quedado y una foto al cruzar la línea de meta.

Para más información se puede consultar la página web de la prueba: www.penarecreativaeledelweiss.com. Las inscripciones deben realizarse a través de sportmaniacs.com/es/servicios/inscription/edelweiss-race-2019

La organización cuenta con el apoyo del Ayuntamiento de Sabiñánigo, la Comarca del Alto Gállego y asociaciones, peñas, y empresas que desinteresadamente han aportado su granito de arena para que pueda salir adelante esta prueba deportiva. Los colaboradores contribuyen a la organización y también con los premios y con los regalos que se sortearán durante la jornada. ● D. A.

TENIS

Verdasco y Munar avanzan en el Godó

Leonardo Mayer será el primer rival de Rafa Nadal en el torneo

Ginés Muñoz

BARCELONA. - La primera jornada del Barcelona Open Banc Sabadell-Trofeo Conde de Godó deparó la victoria de dos españoles, Fernando Verdasco y Jaume Munar, y la derrota de otros dos, Feliciano López y Marcel Granollers.

En el duelo fratricida de la jornada, Verdasco se deshizo de 'Feli' (6-4 y 6-3) en una hora y 21 minutos. El toledano dijo adiós por la vía rápida a su decimonovena participación en Barcelona. El madrileño, en cambio, se enfrentará en segunda ronda al búlgaro Grigor Dimitrov, decimotercer cabeza de serie, en un duelo que servirá para deshacer



Nadal, ayer en Barcelona.

el empate entre ambos (3-3).

Un estreno mucho menos plácido tuvo Munar con el portugués procedente de la fase previa Pedro Sousa, ya que necesitó darle la vuelta al partido después de perder el primer set. El

baleár finalmente acabó imponiéndose por 2-6, 6-4 y 6-0. En segunda ronda le espera el estadounidense Frances Tiafoe (14).

La derrota de Granollers fue especialmente dolorosa, porque fue contra el chileno Nicolás Jarry, al que ganó el domingo en el último partido de la fase previa. Jarry fue repescado por una lesión y se tomó la revancha, venciendo 7-5, 4-6 y 6-4.

A la espera del debut de los primeros cabezas de serie, la primera jornada desveló quién será el primer rival del español Rafael Nadal en su defensa de un título que ya ha ganado once veces. Será el argentino Leonardo Mayer, que necesitó dos horas y 37 minutos de partido para deshacerse del rumano Marius Copil (6-3, 6-7 y 7-5). Mayer, 63 de la clasificación ATP, se medirá mañana por sexta vez al número 2 del ranking mundial, a quien nunca ha ganado. ● EFE



JIU JITSU: Dos oros oscenses en Hospitalet

El viesquense Víctor Taveras, en categoría blanco peso pena, y el jaqués Francisco José Castiñeiras, en categoría blanco peso medio, consiguieron sendos oros en el Campeonato de Jiu-jitsu brasileño Biland 2019 que se disputó el domingo en Hospitalet. Ambos deportistas pertenecen a Bfit BJJ Aragón, equipo que tiene su sede principal en Badalona y que obtuvo siete oros y tres platas para acabar tercero por equipos, además de cuatro bronceos en categorías de niños. Después de dos años el equipo va creciendo en las dos localidades oscenses con el instructor de Biescas José Antonio, cinturón púrpura, y el profesor en Jaca, Thyago Psouza cinturón negro. La intención es llegar a más localidades. ●

EUROLIGA: El Madrid, a por el pase a la Final4

El Real Madrid llega al pabellón olímpico de Atenas, al OAKA, para enfrentarse al Panathinaikos con un 2-0 en la mochila que le permite lanzar un órdago en toda regla al equipo griego y tener todavía dos comodines para lograr la clasificación para la Final a Cuatro de Vitoria. Las dos victorias conseguidas en Madrid posibilitan al equipo de Pablo Laso jugar con red el tercer partido del playoff. Si gana, tendrá el billete para Vitoria; si pierde, tendría todavía dos oportunidades, el jueves en Atenas de nuevo y en caso de necesitarlo, en Madrid el martes 30. ●

NBA: Los Celtics, semifinalistas del Este

Los Celtics de Boston son los primeros semifinalistas de conferencia en la NBA, tras "barrer" por 4-0 a los Pacers de Indiana en el Este, donde los Raptors de Toronto se pusieron con ventaja de 3-1 sobre los Orlando Magic y están a un triunfo de ser los segundos en lograrlo. Dentro de la Conferencia Oeste, los Warriors de Golden State cumplieron los pronósticos de favoritos y también tienen 3-1 de ventaja frente a Los Ángeles Clippers, la misma marca que los Trail Blazers de Portland ante los Thunder de Oklahoma en otra de las series. ●



BALONCESTO: El Peñas junior, a por el Nacional

El equipo junior del Peñas disputa esta mañana, a partir de las 10:30 en Utebo, el partido por el tercer puesto del Campeonato de Aragón. Su rival será el Old School zaragozano. La victoria en este encuentro concede la clasificación para el Campeonato de España de clubes de la categoría, lo que supondría un gran premio para el conjunto dirigido por Santi Cerdán, que ha realizado una brillante temporada y que en esta final a ocho consiguió superar en los cuartos de final al Doctor Azúa por 74-56 y que cayó en la semifinal contra el Azulejos Mocayo CBZ por 72-58. La mayor parte de este grupo, al que le falta Álex Vigil por lesión, ya consiguió meterse en el Campeonato de España en categoría infantil en el año 2015. ●